

## **Kombes Pol Zain Dwi Nugraha, Gelar Acara Mancing Bareng & Milad Sejumlah Awak Media Anggota Mitra Polresta Tangerang (IMM)**

**Sopiyan Hadi - [TANGERANG.UPDATES.CO.ID](http://TANGERANG.UPDATES.CO.ID)**

Mar 20, 2022 - 05:03



TANGERANG - Guna menjalin Tali Silaturahmi antara jajaran Mapolresta Tangerang dengan para awak media yang tergabung dalam wadah Media Mitra

Polresta Tangerang (red.IMM) menggelar acara bertajuk " Silaturahmi Kapolresta Tangerang bareng wartawan/media massa cetak, online, tv dan radio di sebuah Resto Pemancingan Saung Kalapa, Kecamatan Sindang Jaya, Kabupaten Tangerang (19/03/2022).

Dalam sambutannya Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Zain Dwi Nugraha, mengatakan, "Acara mancing bareng wartawan yang ada di Kabupaten Tangerang adalah hal yang sudah lama di rencanakan, sebagai upaya lebih mendekatkan lagi Jajaran Polri dan Insan Pers yang sudah terjalin dengan baik," tegasnya

"Dengan acara mancing bareng ini, secara tidak langsung dapat di Implementasikan menguji ketenangan, kesabaran diri kita, serta, mengasah otak, juga kebosanan,"

"Tehnik memancing, umpan pancing memang diperlukan. Tapi kesabaran lebih diperlukan dalam segala hal termasuk profesi kita sehari - hari," ujarnya.

Kapolres berharap, semua rekan - rekan wartawan untuk dapat memberikan masukan saran dan kritik positif demi kemajuan pelayanan Polresta Tangerang kedepan.



"Saya minta kalau ada saran yang baik sampaikan, dan kedepan akan selalu berdampingan dalam kemajuan Polresta Tangerang, serta sinergitas ini merupakan salah satu Commander Wish Kapolda Banten nomor 12 yaitu penguatan Manajamen Media," tukasnya.

Sementara, Kasat Intel Polresta Tangerang, Kompol. Raden Moch Sofyan SH mengatakan, pihaknya sangat berterima kasih kepada Kapolresta Tangerang dan jajaran, atas waktu dan caranya mempersatukan teman -teman Awak media yang merupakan bagian penguatan menejemen Media dan Polresta Tangerang lewat Acara Mancing Bareng," ungkapnya

Kompol R. Moch. Sofyan, SH, menyampaikan, "Sinergitas antara Polresta Tangerang dan media sangatlah penting dalam menjaga dan memelihara

keamanan dan ketertiban masyarakat, serta sekaligus dalam memberikan informasi kepada masyarakat. Sehingga bagi saya, peran media sangat besar sekali," ucapnya

"Untuk itu saya mengucapkan terimakasih kepada teman - teman atas kerjasamanya selama ini, semoga kedepannya Polresta Tangerang dapat lebih bersinergi lagi dengan awak media. "Media tidak bisa dipisahkan, media adalah mitra Polri yang sangat strategis," pungkasnya

(Sopiyan)